
CORONA?
Wie erhalte ich mein Testergebnis?

 

1. Mein Laborergebnis-App installieren
    (*wichtig: Zugriff auf Kamera erlauben)

 

 

2. App öffnen und QR-Code scannen

3. Befund wird angezeigt
Auch wenn der QR-Code keinen Rückschluss auf Ihre Person ermöglicht, sollten Sie diese 
Karte nach Gebrauch sorgfältig und unkenntlich für Dritte entsorgen.

WANN?
 Sie können Ihr Laborergebnis selbstständig abrufen. Sollte Ihr Ergebnis noch nicht vorlie-
gen, können Sie den Vorgang nach 12 Stunden wiederholen. Bitte beachten Sie: aufgrund 
des aktuellen Probenaufkommens kann sich die Zeit bis zum Ergebnis auf 3 Werktage 
verlängern. 

Weitere Informationen zu ihrem Befund erhalten Sie auf
www.synlab.de/coronabefund

Hier den Patienten-QR-Code
einkleben.

Hier befindet sich Ihr persönlicher QR-Code 
mit Ihrer individuellen Nummer. 



CORONA?
How do I get my test result?

 

1. Install the „Mein Laborergebnis“ app
    (*important: allow access to your camera)

 

 

2. Open the app and scan the QR code

3. Your diagnosis will be shown
Even though the QR code cannot be traced back to you, you should dispose of this card 
carefully after use, ensuring that it cannot be accessed by third parties.

WHEN?
 You can access your laboratory result by yourself. If your result is not yet
available, you can repeat the process after 12 hours. Please take note:
we are currently receiving a large number of samples, so it may take up
to 3 working days for your result to be available.

For more information about your diagnosis,
www.synlab.de/coronabefund

Attach the patient QR code here. Here is your personal QR code with
your unique number.


